

Moderatoren: Kersten Hansen, Kerstin Konken und Heiko Kiepert

Darüber sprechen wir:

Wie soll unsere Werkstatt in Zukunft sein ?

Wie wollen wir arbeiten ?

Was bedeutet das für uns als Werkstattrat ?

Begrüßung und Ablauf vorstellen

1. Abschnitt

Vorstellungsrunde

Alle Teilnehmer stellen sich kurz vor und erzählen von ihrer Tätigkeit als Werkstattrat und berichten von ihren Erfahrungen.

2. Abschnitt

Einstieg in das Thema“ Wie soll unsere Werkstatt sein“

Alle diskutierten und führten als Gruppe einen regen Austausch durch und äußerten viele Wünsche.

Es wurden genannt: Mehr Elektromontage, neue Gebäude, Diensthandy, Mehr Zeit haben, offene Werkstatt für Alle, Mehr Unterstützung, stressfreie Arbeit, ein Bett im Büro, Durchlässigkeit, gutes Arbeitsmaterial haben und gute Informationen bekommen.

Wie wollen wir arbeiten?

Hier wurden sehr viele Vorschläge gemacht und diskutiert u.a. wurde genannt: Arbeiten als Helfer in der Wohngruppe, DJ, Landwirtschaft, Kindergarten, Service im Cafe, Helfer im Schlachthof, Barkeeperin, Betreuungskraft im Seniorenheim.

Andere Ideen dazu waren: Inklusion für „ALLE“, gute Ideen aus der Werkstatt in den 1. Arbeitsmarkt integrieren, Entscheidung – Werkstatt / 1. Arbeitsmarkt selbstständig treffen können, Im Schichtwechsel arbeiten können.

3. Abschnitt

Was bedeutet das für uns als Werkstatttrat?

Alle waren sich einig, dass es mehr Verantwortung und eine sehr gute Aufgabenverteilung im Werkstatttrat geben muss.

Dass es ein größeres und vielfältiges Aufgabengebiet geben wird.

Und es für alle mehr individuelle Förderung geben muss.

4. Abschnitt

Spielidee

Die Gruppe entwickelte ein Spiel zum Austausch und Kommunikation.

Es sollte von allen in einer Werkstatt zu spielen sein und Spaß machen.

Die Teilnehmer wollten ein Spiel mit farbigen Würfeln und vielen Ereigniskarten entwickeln, das individuell erweiterbar zu spielen ist.

Hierzu wurde ein Spielfeld aus 15 Sechsecken entworfen und farbig gestaltet.

Viele Ereigniskarten und Spielfiguren wurden angefertigt.

Nach vielen Versuchen und unzähligen Proberunden waren alle mit den Ergebnissen zufrieden. Und auch erleichtert in so kurzer Zeit ein Spiel für Alle fast fertig entwickelt zu haben.

Die Ereigniskarten werden im Anschluss nach der Fachtagung einheitlich gestaltet.

Zum Schluss bereiteten wir gemeinsam unsere Präsentation vor.

Alle hatten viel Spaß an den vergangenen Tagen.

Fachtagung Werkstattträte Plön 2025
Arbeitsgruppe B: Spielerisch arbeiten
Wir bauen ein Spiel zu unserer Arbeit

